

Hund und Mensch lernen

Metelen. Die **Hundefreunde** Nordwest-Münsterland bieten ab dem 4. Juli (Sonntag) einen neuen Begleithundekursus an, an dem auch Nichtmitglieder teilnehmen können. Darüber hinaus beginnt am 1. Juli (Donnerstag) ein Kursus zum Erwerb des Hundeführerscheins. Die Prüfung können auch Nichtmitglieder ablegen, teilt der Verein mit.

Jeder Hundebesitzer freut sich, wenn sein Hund Kommandos wie Sitz, Platz oder Fuß befolgt. Eine vernünftige Erziehung macht den Vierbeinern viel Spaß. Wissbegierig lernen sie neue Dinge, das ist genetisch verankert und sicherte früher das Überleben. Bei der Hundeerziehung haben die Vierbeiner eigene Erfolgserlebnisse und werden von den Menschen gelobt. Eine artgerechte Hundeerziehung mit viel Lob bereitet sowohl dem Vierbeiner als auch seinem Besitzer eine Menge Spaß und beugt vielen Problemen vor, teilt der Verein mit.

Ein weiterer Aspekt ist in diesem Zusammenhang von Bedeutung: In einer Zeit zunehmender Hundefeindlichkeit kann jeder gut ausgebildete und sozialverträgliche Hund die Akzeptanz der Vierbeiner etwas steigern. Ein Hundehalter, der mit dem nötigen Hintergrundwissen ausgestattet ist, kann auf eventuelle Anfeindungen seiner Umgebung besser reagieren.

Der Hundeführerschein setzt sich aus drei Säulen zusammen: Sachkunde des Hundehalters, Gehorsam des Hundes und Sozialverträglichkeit des Hundes. Der theoretische Teil beinhaltet: Rechte und Pflichten des Hundehalters, Sozialverhalten von Hunden, Körpersprache des Hundes, Erste Hilfe, Haltung. Der praktische Teil beinhaltet: Leinenführigkeit, Verkehrssicherheit, Gehorsam. Der Kursus umfasst 20 Stunden und beginnt am 1. Juli auf dem Vereinsplatz am Bahnhof Metelen-Land.

Nähere Informationen und Anmeldungen unter 05971/2655 oder 05973/3610.

Dienstag, 22. Juni 2004 | Quelle: Tageblatt für den Kreis Steinfurt (Metelen)